
徳 島 北 支 部 総 会 徳島北支部　広報副委員長　藤川　民恵（エフ企画）

徳島南支部総会・研修会 徳島南支部　支部長　張　　裕信（㈲清福不動産）

　令和 3年 6月30日12：00 ～パークウエストンで、
徳島北支部総会が開催されました。
　 6月24日に「とくしまアラート」の解除が発表
されたところではありますが、徳島県では 8月15
日迄「第 5波早期警戒期間」となっている中、安
全面に注力しての開催となりました。
　支部長より議長にはライフ・ハウジング天満様
を選出いただき、支部会員数123名、出席者と委
任状を合わせて90名、会員数の過半数に達してい
る事から本総会が成立した事を宣言し、議事に入
りました。
　小西支部長より、第 1号議案　令和 2年度事業
報告承認の件、第 2号議案　令和 3年度事業計画

　今年度の通常総会は、新型コロナウイルスによ
る感染が拡大したため開催を見合わせ書面決議に
よるものを考えておりました。しかし、開催直前
における感染者数の減少、また徳島市によるワク
チン接種も開始されるなど、一時的ではありまし
たが明るい兆しが見えてまいりましたので、令和
3年 6月25日㈮18時よりザ・グランドパレスにお
いて、徳島南支部通常総会及び研修会を開催致し
ました。
　司会の 徳島ファミリー 實平髙章氏 による開
会の辞より総会が始まり、冒頭の支部長挨拶に続
いて清水会長より現在の宅建協会の事業展開等に

の承認等についての報告があり、会員の方々に承
認をいただき無事総会を終了致しました。
　令和 2年度マンション管理適正化再生推進事業
における調査、徳島県による借り上げ可能民間賃
貸住宅候補リスト作成についての協力活動につい
て支部長より報告及び協力お礼のお話がありまし
た。
　その他の項目では組織見直し、入会金、年会費
等について意見交換を行いました。
　このような時期でもあり研修会はありませんで
した。
　会員皆様には時間短縮にご協力頂き、終了致し
ました。

ついてお話を頂きました。
　その後、議長に㈲アットワークス 田中純子氏
が指名され、司会者より定足数発表の後、議事に
入り全ての議案が満場一致を持って可決承認され
ました。
　総会終了後の研修会は、当初全宅連web 研修
動画の視聴を行う予定でしたが、設備の不調によ
り視聴が適わなかったため、急遽テーマを「全宅
連ハトサポの使い方及び今後の業法改正の見通し
について」に変更し、支部長による研修会を行い
ました。
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阿南・海部支部総会 阿南・海部支部　広報委員　米田　宏明（ライス㈲）

1 ．日時　令和 3年 6月28日㈪　PM12：00 ～
2 ．場所　ホテル石松
3．議事　①令和 2年度事業報告
　　　　　②令和 3年度事業計画
　　　　　③その他

県 央 支 部 総 会 県央支部　広報委員　池田　眞実（㈲いちのじ総合不動産）

　令和 3年 7月13日火曜日、阿波市土成町ハート
プラザ住友で県央支部総会を開催しました。
　支部会員71名の内14名が出席し、委任状39名の
合計53名で過半数に達する事が出来ました。
　有限会社中村ハウジング中村史治様の司会進行
で、支部長である松本不動産松本武夫様のあいさ
つで総会が始まりました。
　次に有限会社大谷製材所大谷鉄臓様が議長とな
り、議事総てが満場一致で可決され滞り無く総会
は、丸吉不動産有限会社吉本健二様の挨拶で無事
終了致しました。
　コロナ禍の為、懇親会はなく、出席者全員帰途
につきました。
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